

L'aventure se poursuit



■ **François Lejour, directeur du centre équestre de Marines et initiateur du projet "Acacias d'Artagnan".**

En avril dernier, les écuries des Acacias de Marines avaient inauguré le premier itinéraire équestre européen. Six cavaliers du centre vexinois avaient couvert en cinq semaines les 1 300 km de la première partie du tracé de la "Route d'Artagnan", reliant Lupiac à Maastricht, villes de naissance et de décès du célèbre mousquetaire. Le départ du second tronçon (Marines-Guix), ouvert

au public, sera donné dimanche 20 septembre, Journée nationale du cheval. La randonnée "Acacias d'Artagnan" sera encadrée par le directeur marinois, François Lejour (4^e en riding, 5^e en western pleasure et 8^e en trail à l'Euro paint horse de Kreuth) et sa compagne Sandra Dahl (6^e du CEI*** de Rambouillet en endurance). J.B. Tarif : 80€ par jour (repas + hébergement). Rens. et inscr. sur www.acaciasdartagnan.com